
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 15. Juni 2023 von Gemeinderätin  
Mag. Astrid Schleicher 
 
 
An den 
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz 
 
 

Graz, am 15. Juni 2023 
 
 
Betreff: Hundebadeteich Auwiesen 

Antrag 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 
Da die Grazer Auwiesen auch im Bereich der Teiche bzw. des Hundebadeteiches bei Besuchern sehr 
beliebt sind, ist es erforderlich, die Gegebenheiten regelmäßig zu evaluieren und auf Anliegen der 
„Benutzer“ einzugehen.  
 
Zu diesem Zweck erreichten uns vor Kurzem vor allem zwei Anliegen bzw. Verbesserungsvorschläge.  
Die Einfriedung des Hundeteiches weist diverse Lücken auf, die es Hunden ermöglicht, durchzudringen. 
Das betrifft sowohl die Wasserfläche (bei niedrigen Stand gelangen die Hunde unterhalb durch) als 
auch das Eingangstor selbst. Beim Eingangstor ist der Weg durch das Tor vertieft, sodass der Abstand 
zum Tor höher wird.   
 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 
 

 
Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz 

 
 
Der Gemeinderat wolle beschließen:  
 
Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Einfriedung 
des Hundebadeteiches laut Motiventext adaptiert und verbessert werden kann.  

 


